



Daito Chuo Osaka Japan

第2660地区 大東中央ロータリークラブ

*事務所

〒574-0046
大東市赤井1-2-10-4F
TEL : 072-872-6349
FAX : 072-872-6552
E-mail : dc-rc@eagle.ocn.ne.jp
ホームページ http://www.dcrc31477.com/



*例会

毎週水曜日 12:30~13:30
ホテル阪奈
〒574-0012 大東市龍間266-8
TEL : 072-869-0181
FAX : 072-869-0105



CREATE HOPE
in the WORLD

■会長:青田朝代 ■幹事:岩本静江 ■会報委員長:住川奈美

RI会長 ゴードン R. マッキナリー
2023~2024年度
国際ロータリー・テーマ
世界に希望を生み出そう

四つのテスト

- 言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
 2. みんなに公平か
 3. 好意と友情を深めるか
 4. みんなのためになるかどうか

第 1127 回 例会 令和 5 年 8 月 23 日

開 会 点 鐘 : 12:30
ロータリーソング : 「奉仕の理想」
来 客 紹 介 : 親睦活動委員長
会 長 の 時 間 : 会 長
諸 報 告 : 幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱
卓 話 : 「私の経営理念」 寺田 晟二 会員
閉 会 点 鐘 : 13:30

次週のお知らせ

卓話 : 「会員増強月間に因んで」 北田会員増強・職業分類・会員選考委員長

8 月 2 日の例会の記録

出席報告

会 員 数 : 24 名
出 席 者 数 : 15 名
欠 席 者 数 : 6 名
出席規定免除者数 : 3 名
出 席 率 : 71.42 %
6月28日 修正出席率 : 66.66 %
↓
71.42 %

お知らせ

- ・9/2(土) ロータリー財団セミナー 北田
13:30~17:00 大阪YMCA国際文化センターホール2F
- ・9/6(水) 卓 話 : 清水会員
- ・9/13(水) 情報集会
- ・9/16(土) 国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議 糸川・吉村
14:00~ 大阪YMCA国際文化センター
- ・9/17(日) 大東市民まつり 末広公園

お客様 :

米山奨学生 フィン ティ フック クイン様

今月のお誕生祝
伊泊・住川・多田羅 各会員



二コ二コ箱

- ・本日卓話です。よろしくお願ひします。 荒金会員
- ・荒金さん卓話楽しみです。 大東・岩本・森原・西村・白川・住川・寺田・吉村 各会員
- ・熱中症注意!! 〃。青田会員
- ・先週欠席のお詫び。荒金様卓話よろしく。 西垣会員
- ・例会欠席のお詫び。 北田会員
- ・住川様よろしくお願ひ致します。 岩崎会員
- ・無事参加出来て。 清水会員
- ・熱中症になりました! 糸川会員

当 日 計	¥31,000
今期累計額	<u>¥121,000</u>

《 会長の時間 》 (8/2)

会長 青田 朝代

「納涼」とは、夏の盛りの暑さを避けて涼を求めること、また涼しさを楽しむための工夫をすることを言います。食べ物を冷やしたり、建具を伎にして風を通したり、涼しげな見た目や音を楽しんだりしました。

「氷」が人の手で作れなかった時代は、冬に自然にできた氷を「氷室」に保存していました。これは大変貴重で、限られた上流階級の人しか味わえませんでした。江戸時代に氷を保存する土蔵が市中に作られるようになると、庶民も飲料水に氷を入れて飲み、涼を取るようになりました。武士の屋敷にももちろん氷室が設えてありました。

「水辺」や「緑陰」の中に涼しさを求めることは古くから行われており、平安時代の貴族は宇治を避暑地として訪れていました。

夏の夕方、涼しい風を求める「夕涼み」は、江戸時代になると庶民の間でも盛んに行われるようになりした。軒先に床几を出して座ったり、川辺に出かけたりしたそうです。神社の縁日なども納涼の場として賑わいました。

夕涼みに欠かせないものに「団扇」があります。団扇を煽いで風が送られてくると、暑さが和らぎます。

団扇は、奈良時代に中国から伝わったと言われています。もとは貴人が顔を隠すために用いていた木製のものでしたが、しだいに竹と和紙で作られるようになりました。江戸時代に庶民に広まると、暑さを凌いだり、火を熾したりするときに用いられるようになりました。

「水団扇」も発明されます。防水処理を施した団扇を水につけ、それで仰ぐと、より涼しい風が送られてくるのです。今は装飾品の趣の方が強いです。

同じく風を使って涼を得るものに、「風鈴」があります。これはご存じの通り、音によって涼を感じ、暑さを和らげるものです。また、風鈴の音には魔除けの効果もあります。

古来、「強い風は災厄を運んでくる」と言われています。風鈴は厄災を払うものとされ、音が聞こえる範囲は聖域だと考えられてきました。

夏に吊るすのは、お盆に先祖が帰ってくる際に、一緒に災厄がやってこないように、との意味も込められています。洪水や風邪や食中毒などの物理的な災厄のほか、霊的な災厄や、精神的な邪悪さなどを含めて避けられるように風鈴を吊るすのです。



子供たちの間で流行した『鬼滅の刃』の登場人物に、刀鍛冶の鋼鐵塚というキャラクターがありますが、彼は移動するとき笠に風鈴を付けています。おそらくこの組み合わせは、風鈴に魔除けの力があるために装飾品として取り上げられたのでしょう。彼が平静のときは風鈴があり、精神が魔に傾いているときは風鈴がありません。

このようにアニメの中にも日本文化が取り入れられています。だからこそ、日本のアニメのストーリーやデザインは、他国が真似できない唯一無二の物となっているのです。日本文化を知っていくと、お子様やお孫様とアニメを一緒に楽しめたり、豊かな時間を過ごせたりすると思います。

[幹事報告]

幹事 岩本 静江

2023-2024 年度 大東中央ロータリークラブ 理事会議事録

議 題	2023-2024 年度 第 2 回 理事会議事録
日 時	2023/8/2 11:30~
場 所	ホテル阪奈 4F 例会場
出席者	青田・白川・清水・寺田・大東・西垣・吉村・糸川・森原・西村・岩本
欠席者	庵谷

役員	議案	承認・その他
青田会長		
清水会長エレクト		
寺田副会長 (クラブ 奉仕委員長)		
岩本幹事	①事務局の冷蔵庫 ②事務局夏季休暇 8/14~8/21 ③8/23 例会場ホテル阪奈 2 階リリ・バンジのお部屋となります。 ④8/30 例会に地区大会 PR 大阪大淀 RC の方が 2 名来訪。 ⑤大阪府立中之島図書館大阪資料古典籍課より「だいとう昔がたり」要望 2 冊	①、②、③、④、⑤ 承認
庵谷会計	8 月会計報告は、9 月にまとめて報告致します。	欠席
大東 SAA		
白川直前会長		

理事	議案	承認・その他
職業奉仕 (西垣委員長)		
社会奉仕 (吉村委員長)		
国際奉仕 (糸川委員長)		
青少年奉仕 (森原委員長)	①「薬物乱用防止対話集会 IN 大東市」に協賛 10 万円 ②大東市こども会育成連絡会のフェスティバル及び作文コンクールに協賛 5 万円 ③8/26 (土) 青少年奉仕合同委員長会議について 13:30 より、大阪 YMCA 国際文化センター2 階	①、②承認 ③報告
親睦活動 (西村委員長)	8/10(木) 新会員歓迎会について	19 名 報告



〔委員会報告〕

吉村社会奉仕委員長

- ・ローターアクト第1回地区献血のご案内が届いております。

日時 2023年8月26日(土) 集合9:00 開会10:00 閉会16:00

場所 難波高島屋横なんさん通り、京橋駅前、樟葉駅前、梅田HEP前、エミル高槻市駅前
ご協力いただける方は8月10日(木)迄に事務局ご連絡よろしくお願ひします。

- ・薬物乱用防止対策事業の「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金箱9,500円集まりました。
皆様ご協力ありがとうございました。

糸川国際奉仕委員長

2024年ロータリー国際大会 シンガポール

2024年5月25日(木)から29日(月)にごぞいます。

みんなで一緒に参加しましょう！



お誕生日おめでとうございます

米山奨学金授与





●)) 前回の卓話 ((● (8/2)



「荒金 正之を紹介します。」

荒金 正之 会員

IRについて

なぜIRを進めるのか 大王製紙事件 106億円

外貨 中国 マカオ・

韓国 パラダイスカジノ ソウル・仁川・釜山・済州島

中国・韓国が打撃大

「国会議員5人に現金」中国企業側が供述 IR汚職巡り 自民党・維新の会

なぜパチンコ屋は営業を続けられるのか？

コロナ期間中も時短なく営業

政治献金とCM広告 政治と世論誘導

ギャンブル依存症対策 入場料の問題

ロータリークラブについて

ロータリーの発足

なぜ親睦と奉仕なのか？

ロータリークラブは1905年にシカゴで誕生しました。

アルカポネの時代・だまされた人が悪い ⇔ 信頼できる友人関係・ビジネス関係

ロータリーの職業奉仕 知っておきたい 四大用語

第1 2つのモットー

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

「超我の奉仕」

第2 ロータリーの樹

第3 「四つのテスト」

第4 「ロータリーは人づくり」

職業奉仕の変遷

私の職業奉仕感

出席する・出席してもらう 例会や奉仕事業 信頼関係の構築

経営者同士の仕事の話や愚痴や経験 (情報交換)

吉村会員や西村会員

会費を払う価値があるロータリークラブ



仕事について

業態の変化



変化は進化

仕事について

お金を頂いてお渡りする物はない。

商品は技術

安心で快適な感動を与える。

ロータリクラブ設立 (1905年) 当時のシカゴ

低俗、食欲、腐敗が渦巻く街
ウィリアム・ステッド著
「もしもキリストがシカゴに来られるなら」

しかし、初期のロータリーでは互恵的なビジネス取引が1つの中心テーマであった。



年	月日	史実
明治37 -1904	2月10日	日本、ロシアに宣戦布告。日露戦争勃発
明治38 -1905	9月5日	日露講和条約(ポーツマス条約)調印
	—	いわゆる桂園時代(～明治末)
明治43 -1910	5月25日	大逆事件検挙始まる
	8月22日	韓国併合に関する条約調印

渋沢栄一 論語と算盤
ことに欧米にては「真正なる富は正当なる活動によって
取得せらるべき者である」との観念が着々実行されて来ておるが

ロータリーの職業奉仕 知っておきたい 四大用語

- 第1 2つのモットー
「最もよく奉仕する者、最も多く報られる」
「超我の奉仕」
- 第2 ロータリーの樹
- 第3 「四つのテスト」
- 第4 「ロータリーは人づくり」

RIの職業奉仕に対する考えはこの年 (2015年～2021年)で激変している。



2015年 スリランカ出身のラビンドラン会長



会員増強のために会員特典のプログラムを提案。
職業を持たない人にも入会してもらえるよう
『ロータリーの行動規範』を創設。

2016年4月

会員増強の戦略計画では従来の'Membership Development'(会員発掘)を'Attraction and engagement'(魅力を高め、絆を深める)に変更

2020年 マローニ会長



職業奉仕の手引きの表紙 次の頁



自分の職業を使って、6つの
人道的分野を
実践することで
世界平和に貢献
できる

ロータリー感について

出席する・出席してもらう
例会や奉仕事業
信頼関係の構築

経営者同士の仕事の話や愚痴や経験(情報交換)

会費を払う価値があるロータリークラブ

